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Aos vinte e oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze 2 

horas, na sala do Secretário Municipal de Saúde de Capanema, reuniram-se os membros do 3 

Conselho Municipal de Saúde, servidores públicos e representantes da sociedade civil para a 4 

realização da reunião mensal. A Presidente Luciane Carla Wunsch iniciou a reunião, passando 5 

à ordem do dia, para a seguinte pauta: 1.0. Informes da Secretaria Municipal de Saúde: 6 

1.1. Vacinação: A Presidente Luciane Carla Wunsch informou que, durante o mês, não há 7 

campanhas para serem realizadas. É informado também que não está sendo realizado algumas 8 

vacinas, como a de varicela e até mesmo a de COVID-19, devido ao fato de que não tem 9 

matéria-prima o suficiente para a produção dessas vacinas, sendo algo ocorrente em todas as 10 

regiões do Brasil, nesse sentido, os setores de vacinação do município estão entregando aos 11 

pais uma declaração, detalhando os motivos pelo qual a criança não foi vacinada, para que 12 

assim possam entregar para as escolas que solicitam a carteirinha de vacinação para a 13 

realização da matrícula escolar. 1.2. Dengue: Dando sequência à reunião, o Conselheiro 14 

Leoni destacou que, os índices de dengue que alcançaram 4,3 no indicador, aponta o risco de 15 

epidemia. Segundo a Presidente Luciane Carla Wunsch, no mês de novembro, de 69 casos 16 

registrados, 17 foram positivos. Os representantes da 08ª Regional de Saúde do Paraná, 17 

Danilo Berton e Antonio Cesar dos Anjos enfatizaram a falta de conscientização da 18 

população, especialmente no que se refere aos cuidados com os criadouros dentro de suas 19 

próprias residências, isso se mostra como um desafio para o controle da dengue não apenas no 20 

município de Capanema, mas em toda a Região. Sendo assim, ressaltam a estratégia de partir 21 

em escolas e encontros de comunidades, buscando orientar e ensinar os devidos cuidados para 22 

acabar com os criadouros do mosquito da dengue, agindo diretamente de forma educativa e 23 

social, para beneficiar a população. 1.3. Novembro azul – Saúde do Homem: A conselheira 24 

Luciane Carla Wunsch relatou que, no mês de novembro, foi realizada uma ação para 25 

incentivar os homens à terem mais cuidado em relação à próstata, de tal forma, que foi feito a 26 

coleta de testes rápidos em pacientes homens acima de 40 anos, assim como também, foi 27 

solicitado a realização do exame PSA em laboratório, com o objetivo de conscientizar os 28 

homens sobre a importância de realizar estes exames periodicamente. 1.4. Hospital Sudoeste 29 

e Plantão: A conselheira Ana Cristina Budel informou que durante mês de novembro, não foi 30 

recebido da ouvidoria nenhuma reclamação sobre o Hospital Sudoeste. Complementando essa 31 

informação, a conselheira Luciane ressaltou que, recebeu um elogio em relação ao 32 
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atendimento prestado pelo hospital. 1.5. Equipe de transição: A conselheira Jéssica Taina 33 

Rech, repassou o informativo de que ela e a profissional Marisa Pontin foram selecionadas 34 

para fazerem parte da equipe de transição para a nova gestão, pois é necessário que a próxima 35 

gestão compreenda melhor o funcionamento atual da Secretaria de Saúde, assim como 36 

também, isso esta ocorrendo nas outras secretarias do município. 2.0. Discussão: 2.1. Eleição 37 

do novo presidente: A preseidente Luciane Carla Wunsch abdicou de seu cargo de 38 

Presidente do Conselho Municipal de Saúde de Capanema, para solicitar uma nova votação, 39 

indicando Sílvio Carneiro de Souza para assumir o cargo. 2.2. Manutenção da TIDE para os 40 

motoristas: O Secretário de Saúde Sandro Carlos Lazarini, explicou para os participantes do 41 

conselho, como funciona a questão das horas extras realizadas pelos motoristas, na qual eles 42 

recebem a TIDE, no entanto, Sandro ressalta que será de responsabilidade da nova gestão se 43 

continuará a pagar a TIDE, ou se voltará a pagar as horas extras realizadas durante o período. 44 

3.0. Deliberação: 3.1. Eleição do novo presidente: Apresentada durante a reunião do 45 

Conselho Municipal de Saúde e aprovada de modo unânime pelos conselheiros participantes 46 

da reunião que Silvio Carneiro de Souza é o novo Presidente do Conselho. 3.2. Manutenção 47 

da TIDE para os motoristas: Apresentada durante a reunião do Conselho Municipal de 48 

Saúde e a pauta foi considerada a ficar em análise até que a nova gestão entre em contato com 49 

a atual, para uma maior compreensão do assunto. 4.0. Informes gerais: A conselheira 50 

Delminde Wons informa que foi protocolado na prefeitura um termo, no qual indica de que 51 

existe um repasse de adicional de salário para os ACS, com isso, a conselheira Ana Cristina 52 

Budel ressalta que este documento será repassado para o juridico da prefeitura para verificar a 53 

veradicidade deste termo. Com as deliberações aprovadas e sem novos assuntos, encerro esta 54 

ata que segue assinada pelos participantes abaixo, na lista de presença em anexo. Danilo 55 

Berton, Antonio Cesar Dos Anjos, Antonio Valmir Viana, Sandro Carlos Lazarini, Marisa 56 

Pontin, Raquel Delinger, Delminde Wons, Tania Maria Bueno, Leoni Marcos Padilha da 57 

Silva, Jaqueline Luana Horst Fritzen, Luciane Carla Wunsch, Jessica Taina Rech, Ana 58 

Cristina Budel e Gian dos Reis. 59 


